

ARMANDO GONZÁLEZ SERÁ EL DIRECTOR INTERINO

# Renunció la “direc” de **La Nación**

◆ **EVELYN ARCE Q.**

evelyn.arce@lateja.co.cr

**La periodista** Yanancy Noguera presentó ayer la renuncia a la dirección del periódico La Nación, después de cuatro años en el cargo.

Eso sí, continuará al mando del diario hasta el 25 de marzo. Después de esa fecha, el editor general, Armando González, asumirá la dirección de forma interina.

“Yanancy ha desarrollado una importante carrera en Grupo Nación, en la que entre otras posiciones ocupó las direcciones de El Financiero y La Nación. Le estaremos siempre agradecidos por sus múltiples contribuciones a nuestros medios y al desarrollo de quienes tuvimos la oportunidad de laborar con ella durante estos 24



**Noguera trabajó durante 24 años en Grupo Nación.** ARCHIVO

años; sin duda extrañaremos sus aportes. Le deseamos éxitos en lo que decida emprender en adelante”, aseguró Antonieta Chaverri, gerente general de GN Medios.